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für jedes Kind.
Lösungen statt Wartelisten.  

Ein Kitaplatz

Bildung braucht Raum, keine Ausreden.

statt Container.
Klassenräume

Bevormundung. 
Weil Alltag zählt – nicht Ideologie.  

Mobilität statt

die man spürt.
Verlässliche Strukturen vor Ort.

Für Sicherheit,

Gräfingholt
Dr. Benedikt

Für Riemke in den Rat.

Bochum ist seit 56 Jahren meine Heimat, 
unterbrochen nur von der Phase des 
Wehrdienstes. 
Hier bin ich geboren, aufgewachsen, zur Schule 
gegangen und hier habe ich Maschinenbau 
studiert und promoviert. 
AAuch wenn ich beruflich in meiner Funktion als 
Führungskraft in großen weltweit tätigen 
Sachverständigenorganisationen viel von der 
Welt gesehen habe, ist Bochum doch immer 
meine „Homebase“ geblieben. 

Hier lebt meine Hier lebt meine Familie und hier bin ich seit 
mittlerweile 31 Jahren als Mitglied der 
Bezirksvertretung Südwest ehrenamtlich tätig.
Nun schon in der zNun schon in der zweiten Legislaturperiode darf 
ich als stellvertretender Bezirksbürgermeister 
Repräsentationsaufgaben für die Stadt Bochum 
wahrnehmen und habe in der Zeit viele tolle 
Bochumerinnen und Bochumer kennengelernt. 

Mir lieMir liegen die Menschen besonders am Herzen. 
Mich für sie zu engagieren und ihre 
Lebensqualität zu verbessern ist seit all den 
Jahren die Triebfeder meines politischen 
Handelns. 
Mein Mein politisches Credo lautet: „Bochum von den 
Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger 
gedacht und ohne ideologische Scheuklappen“. 
Der Oberbürgermeister ist der erste Bürger der 
Stadt und setzt sich allein für die Interessen der 
Bochumerinnen und Bochumer ein, ganz ohne 
parteitaktische Spielereien.

Ihr Oberbürgermeister für Bochum. 

Bracke
Dr. Andreas

Hendrik Wüst MdL,
CDU-Landesvorsitzender, 
Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen



Mein Ziel ist insbesondere eine realitätsnahe und 
praxistaugliche Verkehrsplanung, die für Akzeptanz sorgt 
und Konflikte vermeidet. 
Wir brauchen:
1. Ganzheitliche Konzepte, die nicht gegeneinander,
     sondern miteinander denken.
2. Mehr Sicherheit und Platz für Fußgänger und
     Radfahre     Radfahrer.
3. Einen leistungsfähigen ÖPNV als echte Alternative.
4. Sinnvolle Lösungen für den Autoverkehr – ohne    
     ideologische Scheuklappen.
Bochum braucht neue Impulse – ich will sie setzen.

Was ich verbessern möchte:

Wofür ich stehe:

Bochum ist meine Heimat, Riemke mein Zuhause. 
Gemeinsam mit Ihnen möchte ich unsere Stadt 
voranbringen – mit einem klaren Blick für die 
Herausforderungen vor Ort und einem starken Einsatz für 
Bildung, Kultur und nachhaltige Stadtentwicklung.
Lassen Sie uns Bochum gemeinsam besser machen!
Und unsere Stadtteile liebenswerter!
BBochum braucht neue Impulse – ich will sie setzen. 

Meine Wünsche für 
Riemke: 

für Riemke in den Rat.

Gräfingholt
Dr. Benedikt 

Riemke:
Meine Themen für  

Wir schlagen ein neues Kapitel auf!
Ein Buch im Wappen. 

Glückauf, 
mein Name ist Benedikt Gräfingholt. 

Ich bin 43 Jahre alt, verheiratet und Vater einer 
Tochter. 
AAls promovierter Montanarchäologe arbeite ich 
an der Technischen Hochschule Georg Agricola 
als Referent für Hochschulentwicklung.

Durch Aufenthalte in Peru, Mexiko, den USA und 
Georgien habe ich wertvolle Erfahrungen in 
Forschung und internationaler Zusammenarbeit 
gesammelt. 
Diese Diese Perspektiven bringe ich in meine 
politische Arbeit ein.

Seit über 25 Jahren engagiere ich mich politisch. 
Aktuell bin ich Vorsitzender des 
CDU-Stadtbezirks Bochum Mitte und Mitglied 
der Bezirksvertretung Bochum Mitte. 

In der InduIn der Industrie Gewerkschaft Bergbau, Chemie 
und Energie setze ich mich für die Interessen 
der Beschäftigten ein.

Während meiner Freizeit trifft man mich häufig 
auf dem Riemker Markt, an den Grummer 
Teichen oder beim Spaziergang mit unserer 
Hündin Tofi. 
Ich lieIch liebe Yoga, guten Espresso und verbringe viel 
Zeit mit meiner Familie.

Ich setze mich ein für:
1. Eine spürbare Aufwertung der Stadtteile – als 
     lebenswerte Mittelpunkte für alle Generationen.
2. Stärkung des Einzelhandels vor Ort.
3. Einen lebendigen Marktplatz als Herzstück Riemkes– 
     ein Ort für Begegnung, Wochenmarkt und  
          Veranstaltungen
4. Eine Verkehrspolitik, die Riemke und Hofstede nicht 
     abhängt, sondern verbindet - die Interessen der 
     Anwohnerinnen und Anwohner werden mitgedacht.
Bochum braucht neue Impulse – ich will sie setzen.
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